

# GIANT

FRANCE

GREEN WORLD

© Bug-Yomiuri Shimbun-AFP



## Multimedia Art

*This 20 minute audio-video performance is made up of multiple sound loops and interactive live images. The frontiers of digital and kinetic art, this show is a questioning of our "Invisible Reality".*

*The artist composes the sound and image simultaneously, in connection with "material light, the scale of time and space". Electroacoustic sounds constitute the storyline, it is like a journey into the boundaries of our universe.*

*A design inspired by the events of Fukushima 2011*

## Projection Multimédia

Cette performance audio-vidéo de 20 minutes est constituée de multiples boucles de sons et d'images composées en live interactif. Aux frontières du numérique et de l'art cinétique, ce spectacle est un questionnement sur notre "Réalité Invisible". L'artiste compose le son et l'image simultanément, en rapport avec "la matière lumineuse, l'échelle du temps et de l'espace". Les sons électroacoustiques constituent la trame induite de cette histoire, elle est perçue comme un voyage aux frontières de notre univers.

Une création inspirée des événements de Fukushima 2011

Année de création du spectacle : 2011

Durée : 020 mn

Compagnie professionnelle créée en : 2001

**NADINE GILLET**

**COMPAGNIE GIANT**

**74 RUE PRUNIER 33300 BORDEAUX**

**Tel : 0556718379 - 0663282295**

**nadine-event@neuf.fr**

**Bug Solonium**

2011 : GREEN WORLD

2010 : ROMAN SONIC

2009 : SYNAPSE

## Distribution :

Giant

## Coproduction :

ANAPURNA Production